



El plazo para inscribirse termina el 20 de febrero. TANIA CONTRERAS

# Mexiquenses migrantes se interesan en las elecciones

**Participación.** A nivel nacional el Edomex se está en la novena posición respecto al número de peticiones para las elecciones de la presidencia de México y Senado

Actualmente hay un millón 437 mil 865 de mexicanos fuera del país

narias de la entidad mexiquense sólo 42 por ciento han confirmado hasta el momento, pero destacó que no es necesario concluirlo si participan de manera presencial, a través de alguno de los consulados.

En tanto, la presidenta de la comisión del voto mexiquense desde el extranjero, Karina Vaquera Montoya, indicó que con el corte del 31 de diciembre la tendencia era de 45 por ciento mujeres y 55 por ciento varones; 69.44 por ciento pedía participar por internet, 24.27 por ciento de manera postal y 6.3 por ciento de forma presencial.

Recordaron que el plazo para inscribirse termina el 20 de febrero. Esto se puede tramitar sin costo en la embajada o consulado más cercano a su domicilio para votar este 2024.

En esta ocasión solo se podrá votar para la elección presidencial, así como senadurías y en el caso de la elección local por diputaciones de representación proporcional.

Después de registrar la solicitud de inscripción a la lista nominal, con el número de folio y clave de elector se podrá dar seguimiento a la solicitud para conocer el estatus de la petición. ■

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El Estado de México es la novena entidad del país con más personas originarias pero que viven en el extranjero, que han solicitado su inscripción en el padrón electoral mexicano con 63 mil 30 peticiones, de las cuales sólo han sido confirmadas 26 mil 759 de igual número de personas que ya están listas para participar en la elección para la presidencia de México y la renovación del Senado.

A nivel nacional el padrón electoral de mexicanos y mexicanas en el extranjero, con corte al 18 de enero de este año, es de un millón 437 mil 865 personas, de las cuales están confirmadas y dentro de la lista nominal 619 mil 77, de quienes 54 por ciento son hombres y 46 por ciento mujeres.

El INE informó que respecto a la edad destacan cerca de 500 mil personas del grupo de 45 a 49 y de 40 a 44 años de edad; en contraparte los menos interesados son



Los interesados deben cumplir con algunos requisitos antes de poder participar. TANIA CONTRERAS

los jóvenes de 18 y 19 años con apenas 4 mil 800 peticiones, mientras que de 20 a 24 años son 5 mil 796 y de 25 a 29 años 61 mil 165.

Las entidades con más peticiones dentro del padrón electoral son: Michoacán, Jalisco, Ciudad de México, Guanajuato, Guerre-

ro, Puebla, Veracruz, Estado de México y Zacatecas.

Más de 97 de las y los connacionales viven en Estados Unidos y con menor porcentaje están: Canadá, España, Alemania, Francia, Reino Unido, Australia, Suiza, Italia y los Países Ba-

jos, y en específico dentro de la Unión Americana: Los Ángeles, Dallas, Chicago, Houston, Nueva York, Atlanta, San Bernardino, Phoenix, Fresno y San Diego.

## Confirmados

El vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, dio a conocer que de las personas origi-

## LAS CLAVES

### Menos de la mitad

Sólo 42% de los mexiquenses que viven fuera, con posibilidad de voto, han confirmado su intención.

### Presencia

Hay connacionales en Canadá, Estados Unidos, España, Alemania, Francia y Reino Unido, Francia.